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Protokoll 
der öffentlichen Sitzung des Beirates Strom 

vom Donnerstag, den 01.10.2015 von 19:30 Uhr bis 21:05 Uhr 
im Ortsamt Strom 

 

Anwesend: Herr Frerichs    Ortsamtsleiter 
  Frau Naruhn    Protokollführerin 
  Frau Imhoff    Beiratsmitglied - Beiratssprecherin 
  Herr Mester    Beiratsmitglied 
  Frau Rose    Beiratsmitglied 

Frau Ruge-Hemmelskamp  Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 
 
Entschuldigt: Herr Köhler     Beiratsmitglied 
  Frau Renken    Beiratsmitglied  
  Frau Stumper   Beiratsmitglied 
 
Tagesordnung:  

1. Genehmigung des Protokolls vom 16.08.2015 

2. Antrag 1 der CDU-Fraktion zur Verkehrssicherheit (eingeschränkter Radweg) 

3. Antrag 2 der CDU-Fraktion zur Internetanbindung in Strom 

4. Antrag 3 der CDU-Fraktion zur Verkehrssicherheit (Straßenbegleitgrün) 

5. Antrag 4 der CDU-Fraktion zur Kreuzung Brokhuchting-Strom 

6. Wünsche und Anregungen der Einwohner 

7. Verschiedenes 

 

OAL Frerichs eröffnet die Sitzung. Gegen die Tagesordnung bestehen keine Bedenken. 

 

 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 16.08.2015 

Unter Punkt 1 soll das Protokoll um das fehlende Ortseingangsschild am Stromer Berg 

ergänzt werden. Ansonsten wird das Protokoll einstimmig genehmigt.  

 

 

TOP 2: Antrag 1 der CDU-Fraktion zur Verkehrssicherheit (eingeschränkter  

  Radweg) 

Der Antrag wird vorgelesen. Es wird darin auf den immer schmaler werdenden Fuß- und 

Radweg hingewiesen. Dieser muss dringend gereinigt werden; die Büsche müssen 

zurückgeschnitten werden, damit wieder die volle ursprüngliche Breite des Weges benutzt 

werden kann. Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 
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TOP 3: Antrag 2 der CDU-Fraktion zur Internetanbindung in Strom 

Der Antrag wird vorgelesen. Darin wird die unzureichende Internetversorgung in Strom 

bemängelt, die dringend auf den allerorts verfügbaren Standard von 50 Mbit/s verbessert 

werden muss. Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 4: Antrag 3 der CDU-Fraktion zur Verkehrssicherheit – geändert in: 

Straßenbegleitgrün mähen 

Der Antrag wird vorgelesen. Es wird darin die unzureichende Beseitigung des heftig 

wuchernden Straßengrüns bemängelt und gefordert, dass zukünftig dreimal jährlich gemäht 

werden soll. Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 5: Antrag 4 der CDU-Fraktion zur Kreuzung Brokhuchting-Strom 

Der Antrag wird vorgelesen. Unter Bezugnahme auf den tödlich verlaufenen Fahrradunfall aus 

Juli 2015 wird hier eine verkehrslenkende Maßnahme gefordert, die für Radfahrer und 

Fußgänger mehr Sicherheit bietet. Der Beirat möchte mit dem ASV bei einer Ortsbesichtigung 

eine Lösung abstimmen. Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 6: Wünsche und Anregungen der Einwohner 

Aus der Bevölkerung wird beklagt, dass im Ortsteil oft mit überhöhter Geschwindigkeit 

gefahren wird, es auch schon mit zwei Fahrzeugen nebeneinander zu Autorennen auf der 

Stromer Landstraße gekommen ist. Vom Kontaktpolizisten wird berichtet, dass die Stadt 

Bremen bei allgemeiner Personalknappheit nur über vier Messfahrzeuge verfügt. Er wird 

trotzdem die entsprechenden Kollegen auf die Situation in Strom ansprechen.  

 

TOP 7: Verschiedenes 

1. Hotel Luley: OAL berichtet, dass es zurzeit ruhig ist und nur ein unbegleiteter minder-

jähriger Flüchtling einquartiert ist.  

 

2. Kommunale Entlastungs-Straße KES: OAL liest das Antwortschreiben von SUBV vor, dass 

ein Gutachten beauftragt wurde, und man auf Ortsamt und Beirat zukommt, wenn ein 

Arbeitskreis die Arbeit aufnimmt.  

 

3. E wie Einfach: Es handelt sich letztlich um eine Werbekampagne dieses Stromanbieters, 

der mittels Energieberater helfen will, Strom zu sparen. Es werden dazu erklärende Flyer 
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im Ortsteil verteilt, die Teilnahme ist freiwillig, ein Stromanbieterwechsel ist nicht 

erforderlich. 

 

4. Weser-Report: Nachdem die komplette Einstellung der Verteilung drohte, ist nunmehr eine 

Verteilung zumindest am Sonntag wieder aufgenommen worden.  

 

5. Geschwindigkeitsmesstafel: Nach längerer Zeit wurde die Tafel gedreht, sodass jetzt in 

Richtung Innenstadt gemessen wird.  

 

6. Globalmittel: Es bestehen noch Restmittel in Höhe von rund 3.200 €. Hierzu wird 

vorgeschlagen, die Holzteile der drei Sitzgruppen im Ortsteil auffrischen zu lassen. Eine 

erste Abfrage hat dafür Kosten von ca. 500 € netto ergeben. Es soll darüber ein 

schriftliches Angebot eingeholt werden.  

 

7. Seniorenbeauftragte/r: Auf Nachfrage gibt es hierzu leider keine Vorschläge.  

 

 
8.  Ausschuss für Bürgerbeteiligung, bürgerschaftliches Engagement und Beiräte: Hierzu 

berichtet die stellvertretende Beiratssprecherin, dass die konstituierende Sitzung statt-

gefunden hat und ansonsten alle weiteren Themen für die nachfolgende Sitzung 

vorgesehen sind.  

 

 

 

 

 

.................................  ....................................   ............................. 

Ortsamtsleiter   Beiratssprecherin   Protokollführerin 

 


